

CONVOCATORIA DE PRENSA

El Museo Carmen Thyssen Málaga presenta su nueva exposición temporal *Juan Gris. María Blanchard y los cubismos (1916-1927)*

El Museo Carmen Thyssen Málaga presenta **mañana jueves 5 de octubre** la nueva exposición temporal *Juan Gris. María Blanchard y los cubismos (1916-1927)*, en la que se analiza la segunda etapa que vivió el cubismo, creado por Picasso y Braque entre los años 1906 y 1914, a través de la obra de artistas como Juan Gris, referente indiscutible del giro experimentado por este movimiento artístico a partir de 1914 hasta finales de los años veinte; y María Blanchard, la gran desconocida del grupo de artistas que dieron lugar al nacimiento de esta vanguardia, cuyo papel principal quiere destacar esta muestra.

DÍA: Jueves 5 de octubre.

HORARIO:

11,00 horas. Visita a sala vacía con los comisarios de la exposición, Eugenio Carmona, catedrático de Historia del Arte de la Universidad de Málaga; y Lourdes Moreno, directora Artística del Museo Carmen Thyssen Málaga.

11,30 horas. Rueda de prensa de presentación de la exposición. En el Patio de Columnas del Museo.

12,00 horas. Recorrido por la sala con autoridades y comisarios de la muestra.

INTERVIENEN:

- El alcalde de Málaga, Francisco de la Torre.
- Los comisarios de la exposición, Eugenio Carmona y Lourdes Moreno.
- La directora general adjunta de la Fundación 'la Caixa', Elisa Durán.
- El presidente de la Fundación Cajasol, Antonio Pulido
- Representante de la Colección Carmen Thyssen y patrono de la Fundación Palacio de Villalón, Guillermo Cervera.

Museo
CarmenThyssen
Málaga

Departamento de Comunicación

Tel: +34 952 21 79 64

Móvil: +34 629 259 107

Museo Carmen Thyssen Málaga C/Compañía nº 10. 29008. Málaga